



La Restructuration du collège

publié le 06/05/2009

Novembre 2006

Restructuré en 2006, le collège Jean Zay offre un cadre de travail moderne et adapté aux élèves.

Le diaporama joint a été présenté à l'occasion de l'inauguration du collège.

Document joint

 [diapo inauguration](#) (PowerPoint de 4.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.